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Je ne veux pas d'un méthaniseur sur la commune de Choignes car

        . supprimer des surfaces pour l'agriculture nourricière au profit d'une agriculture à but
industriel me semble une grosse erreur d'autant que l'on importe des produits alimentaires
ne respectant pas nos conditions sanitaires. D'autres part cela va supprimer du fourrage
pour nos élevages qui vont sans doute en avoir encore plus besoin avec le réchauffement

         . Mettre sur la route des convois lourds qui vont détériorer ces routes qui sont déjà
bien abimées va couter à la communauté et gêner la circulation. 

           . Avez vous penser aux odeurs qui infesteront notre air  et qui n'inviteront pas les
touristes à s'arrêter chez nous et qui à terme fera partir une partie de la population.

          Et je ne parle pas de la pollution des sols lorsque cette usine disparaîtra ainsi que
des pollutions visuelles.

Nous avons ici en haute-marne un havre de nature " le parc des forêts " en est un
témoignage cela entre en contradiction avec ce que vous souhaitez faire

                               Françoise Miot 31 rue du Bassigny à Chaumont 

          . 
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